

 Fecha: 30-11-2021
 Pág.: 11
 Tiraje: 3.600

 Medio: El Longino
 Cm2: 582,2
 Lectoría: 10.800

 Supl.: El Longino
 VPE: \$349.910
 Favorabilidad: No Definida

Título: Entregan reconocimiento a Liceos Bicentenario de Tarapacá por su compromiso con la calidad de la educación







Entregan reconocimiento a Liceos Bicentenario de Tarapacá por su compromiso con la calidad de la educación

La Secretaría Regional Ministerial de Educación distinguió a los Liceos Bicentenario de Tarapacá con la entrega de las Placas Bicentenario que los identifican como planteles comprometidos con los principios del programa de excelencia formativa: Altas expectativas, Foco en la sala de clases, Nivelación de aprendizajes y re-enseñanza, Libertad y autonomía y Liderazgo directivo.

La ceremonia se efectuó en el auditorio del Liceo Bicentenario Diocesano Obispo Labbé de lquique y fue encabezada por el Delegado Presidencial, Natan Olivos, y el Seremi de Educación, Leonardo Gálvez, junto al Alcalde de Pica, Iván Infante; el Director Regional de la Superintendencia de Educación, Ricardo Villalba y los sostenedores educacionales de lquique, Miguel Daponte (Cormudesi), y de Alto Hospicio, Manuel Castillo (Daem), además de los directores de los Liceos Bicentenarios de la región.

"Dentro de las políticas públicas el programa de Liceos Bicentenario debe ser una de las más importantes en las últimas décadas porque vino a concretar y poner de manifiesto que la excelencia puede estar en todos los lugares de nuestro país", acotó el Delegado Presidencial Provincial, Natan Olivos.

Los Liceos Bicentenario constituyen un programa iniciado en el primer gobierno del Presidente Sebastián Piñera (2010-2014), que busca apoyar a establecimientos educacionales para que alcancen, recuperen y/o mantengan estándares de calidad, con el objetivo de que miles de jóvenes a lo largo de todo Chile, puedan acceder a mejores herramientas y oportunidades para enfrentarse al futuro.

"Estamos orgullosos de contar con ocho establecimientos educacionales que integran el programa de liceos Bicentenario del Mineduc. Estos establecimientos han experimentado un mayor interés de parte de los padres y apoderados, quienes los priorizan y los prefieren a la hora de postular



a sus hijos. Por eso invitamos a muchos más colegios a que se atrevan y postulen a este sello del Mineduc", señaló el Seremi de Educación, Leonardo Gálvez.

En Tarapacá los ocho Liceos Bicentenarios corresponden a: Liceo Domingo Santa María, Colegio Diocesano Obispo Labbé e Instituto del Mar Almirante Carlos Condell de Iquique; Liceo Minero S.S Juan Pablo II, Colegio Sagrado Corazón de Jesús, Colegio Metodista William Taylor, Colegio Nirvana de Alto Hospicio y Liceo Padre Alberto Hurtado Cruchaga de Pica.

A nivel nacional son 320 Liceos Bicentenario presentes en las 16 regiones del país y contabilizan una matrícula conjunto superior a los 240.000 estudiantes. En el proceso de postulación SAE 2020 los Liceos

Bicentenario obtuvieron en promedio 3.5 postulaciones más, en primera preferencia, que otros colegios de enseñanza media. Incluso de los 10 establecimientos con más postulaciones a nivel nacional, 2 son Bicentenarios.

Mauricio Lopez, Director del Liceo Bicentenario Obispo Labbé de Iquique expresó el significado de asumir este sello de excelencia. "Nuestra comunidad

Autoridades destacaron el programa como una iniciativa centrada en la excelencia académica y la entrega de oportunidades para que sus estudiantes cuenten con más herramientas que les permitan desarrollar mejor su camino formativo.

educativa está ubicada en el centro del histórico Barrio 'El Colorado' y está colindante con uno de los puntos más estigmatizados de la urbe, la población Jorge Inostrosa. El índice de vulnerabilidad escolar supera el 80% en nuestros estudiantes y sus familias, por lo tanto, el desafío es doble, crear situaciones que impacten v posicionen a los estudiantes como protagonistas de sus aprendizajes y, al mismo tiempo, generar oportunidades que nos permitan cerrar brechas de desigualdad para quienes viven en condiciones socioeconómicas vulneradas".

A nivel nacional y gracias al trabajo colaborativo de la Red de Liceos Bicentenario, el 72% de los Liceos Bicentenario indican haber replicado al menos una buena práctica de otros liceos de la red. Además, un 65% de los liceos muestran interés por compartir experiencias exitosas. En Tarapacá, además de integrar la Red de Liceos Bicentenario, los ocho establecimientos participan en Redes de Aprendizaje para las asignaturas de Lenguaje y Matemáticas.